SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Sección: policia.

Página:

@LA PR

SSC COMBATE AL NARCOMENUDEO

Caen dos en Tepito con 3 kg de yerba

ALBERTO JIMÉNEZ

Un hombre de 35 años fue sorprendido en la calle Jesús Carranza y otro fue detenido en Bartolomé de las Casas

omo resultado de los trabajos de investigación de gabinete y campo para prevenir la comisión de delitos y combatir la venta y distribución de narcóticos en la zona centro de la capital, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, en distintas acciones, llevaron a cabo la detención de dos hombres en posesión de aproximadamente tres kilogramos de probable droga en calles de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc.

El primer caso ocurrió durante el recorrido de seguridad y vigilancia por la zona, cuando los oficiales advirtieron que en la calle Jesús Carranza un sujeto manipulaba una bolsa transparente de plástico que dejaba ver en el interior una hierba verde y seca, semejante a la mariguana, quien al observar la presencia policial intentó huir.

Al estar ante un posible hecho delictivo le marcaron el alto y tras identificarse como oficiales de la SSC, le requirieron una revisión preventiva al hombre de 35 años de edad, tras la cual hallaron alrededor de dos kilogramos de aparente mariguana.

Más tarde, los uniformados de la SSC en los recorridos preventivos y de reconocimiento por la calle Bartolomé de las Casas, observaron a un hombre que caminaba apresurado y visiblemente nervioso por la banqueta, y al notar la cercanía de una patrulla, pretendió ocultar una bolsa de plástico que tenía entre las manos.

Los efectivos se aproximaron al hombre de 34 años de edad y tras la revisión preventiva, le fueron halladas ocho bolsas de plástico que contenían un vegetal verde y seco con características similares a la mariguana y que juntas pesaban aproximadamente un kilogramo, por lo que fue detenido.

En los dos casos, a los detenidos se les realizó la revisión corporal en el marco de los protocolos de actuación policial y previo a su presentación ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica, se les comunicaron sus derechos de ley.

Los dos sujetos y el enervante fueron presentados ente el Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica

Fecha: Sección: Página:

capar /cortesia ssc cdmx

QLA PRENSA



Sección: policia.

Página:

ULA PRE

Recuperan vehículo robado; un detenido

ALBERTO JIMÉNEZ

En la alcaldía Azcapotzalco, policías de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a un hombre que al parecer utilizó una réplica de arma de fuego para despojar a una persona de su automóvil.

Los hechos ocurrieron sobre la calle Rey Maxtla, en la colonia Industrial San Antonio, cuando un ciudadano solicitó el apoyo a los uniformados que hacían un recorrido de vigilancia en la zona.

El denunciante les indicó que, momentos antes, le robaron un vehículo color rojo el cual circulaba metros adelante, por lo que los oficiales iniciaron una persecución ininterrumpida por varias calles y avenidas.

Fue en la calle Industrial, colonia Barrio Nextengo, donde los efectivos de la SSC dieron alcance a dicho auto y detuvieron a un hombre de 50 años de edad que lo tripulaba.



El hombre de 50 años al parecer utilizó una réplica de arma de fuego para cometer el presunto atraco / CORTESÍA SSC CDMX

En apego a los protocolos de actuación policial le realizaron una revisión preventiva, tras la cual encontraron una réplica de arma de fuego corta y una llave para vehículo tipo sensor.

Al no poder comprobar la legal propiedad del auto, el hombre fue detenido y tras leerle sus derechos de ley, fue presentado ante el agente del Ministerio Público correspondiente quien determinará su situación jurídica.

Fecha:		25/07/21			
Sección:	Segundad	Página:	10		

OVACIONES

Agarra la policía a siete rateros de casa habitación

POR URBANO BARRERA

Siete personas que robaron una casa habitación en la alcaldía Iztapalapa fueron detenidas ayer por la policía preventiva. En el grupo había dos mujeres que se les investiga por ser cómplices de los ladrones.

Los arrestos se lograron en calles

de la colonia Leyes de Reforma Tercera Sección en la alcaldía Iztapalapa.

La detención se dio luego que los oficiales fueron requeridos en el cruce de las calles 11 de Agosto de 1859 y Batalla de Silao, donde, de acuerdo con una denuncia ciudadana, había un robo a casa habitación en proceso.

En el sitio, tres mujeres se entre-

vistaron con los uniformados e informaron que un grupo de personas entró a su domicilio, las amenazaron con objetos punzocortantes y con un arma de fuego, e intentaban llevarse distintos objetos, por lo que, de manera inmediata activaron los protocolos de actuación y solicitaron el apoyo de más unidades oficiales.

Sección: policia.

Página:



Capturan a una pareja que asaltó a mujer en Iztapalapa

ALBERTO JIMÉNEZ

En atención inmediata a una denuncia por un asalto con arma punzocortante en la colonia Barrio San Miguel, alcaldía de Iztapalapa, uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a dos personas señaladas como probables responsables de robar las pertenencias de una mujer que transitaba en la vía pública.

La denunciante que acudió al sitio de la detención, identificó plenamente al hombre y la mujer, como los responsables del ilícito, por lo que solicitó proceder legalmente.

Los hechos ocurrieron cuando los oficiales ejercían funciones de vigilancia y prevención, y una ciudadana, de 38 años de edad, solicitó el apoyo ya que momentos antes, a la altura de la Calzada Ermita Iztapalapa, esquina con avenida San Lorenzo, dos sujetos la amagaron con un cuchillo y la despojaron de dinero en efectivo y su dispositivo móvil.

Con las características proporcionadas de los posibles implicados y el vehículo color gris en el que huyeron, los oficiales en campo se abocaron a la búsqueda, por



Mujer de 27 años de edad y hombre de 22 fueron puestos a disposición de las autoridades /cortesía ssc cDMX

lo que en coordinación con los operadores del Centro de Control y Comando (C-2) Oriente, ubicaron a la pareja y el auto.

Tras dar seguimiento al automóvil, les dieron alcance metros adelante, por lo que solicitaron a los tripulantes descender para efectuar una revisión preventiva, como lo marca el protocolo de actuación po-. licial, tras la cual se les encontró una navaja con mango color rojo, dinero en efectivo v un teléfono celular.

Por lo anterior, al hombre de 22 años y la mujer de 27 años de edad, fueron informados de sus derechos constitucionales y fueron puestos a disposición, junto con lo asegurado, ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica.

	1 /
Fecha:	25/07/21
Sección: la Roja.	Página: Z

El Gráfico .

APAÑAN A PAREJA

Con un auto que fue reportado como robado apenas el pasado lunes en Cuajimalpa, policías detuvieron a una pareja que asaljer en calles de la colonia Barrio San Miquel, en la alcaldía de Iztapalapa. A la despojaron de su celular efectivo, pero luego del detenidos metros adelante.



Fecha:	26/07/21
Sección:	Página:
Nocional	20



CUAUHTÉMOC

Arrolló a policía por huir

POR WENDY ROA wendy.roa@gimm.com.mx

La madrugada de ayer un elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fue atropellado por un sujeto, de 40 años, quien trató de evitar un operativo para inhibir el delito de robo a vehículo.

Los hechos se registraron en la calle de San Luis Potosí, en la colonia Roma Norte de la alcaldía de Cuauhtémoc.

De acuerdo con las autoridades, los agentes solicitaron a un automovilista que se orillara para verificar sus documentos.

Cuando se revisaba el



Foto: Especial

El hombre trató de huir de un punto de revisión; fue detenido.

estatus del auto con la matrícula de las placas de circulación, el responsable tomó una actitud nerviosa y agresiva, encendió el automóvil, aceleró y al intentar escapar arrolló al uniformado, además de dañar varios coches que se encontraban estacionados. El policía fue diagnosticado como policontundido.

El hombre fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público.

Sección: policia.

Página:

BLA PRE

Atropella a un policía, pero fue aprehendido

ALBERTO JIMÉNEZ

Un hombre, al parecer, para evitar una revisión de los documentos de su vehículo, atropelló a un policía de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México: luego de una persecución por varias calles de la colonia Roma Norte, fue detenido.

Los hechos ocurrieron cuando los oficiales de la SSC realizaban un operativo para inhibir el delito de robo de vehículos en la calle San Luis Potosí de dicha colonia en la alcaldía Cuauhtémoc y le solicitaron a un automovilista que se orillara para verificar sus documentos y la matrícula.

El conductor tomó una actitud nerviosa y un poco agresiva, por lo que encendió el vehículo, aceleró la marcha y en su intento de fuga, atropelló a un uniformado de la secretaría, además que dañó varios vehículos que se encontraban estacionados en el lugar.

De inmediato, sus compañeros solicitaron los servicios de emergencia, en tanto dieron seguimiento al probable responsable y luego de una persecución por varias calles de la misma colonia y resultado del cerco virtual realiza-



El sujeto intentó escapar cuando le revisaban los papeles de su auto, pero fue atrapado tras una persecución /cortesía ssc

do por los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Centro, el vehículo fue interceptado y el tripulante fue detenido.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas de la SSC que arribaron al sitio, diagnosticaron al oficial como policontundido, por lo que tras estabilizarlo fue trasladado a un hospital para su atención médica.

Por tales hechos, al hombre de 40 años de edad se le informaron sus derechos de ley y fue puesto a disposición, junto con el vehículo implicado, ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica.

25/07/21

Sección:

Seguireland

Página: 14



Atropella a oficial; lo arrestan tras fugarse

POR URBANO BARRERA

Un hombre que atropelló a un oficial de policia fue detenido ayer en la colonía Roma, alcaldía Guauhtémoc, Giudad de México, reportó la Secretaria de Seguridad Giudadana (SSC). Los hechos se conocieron cuando oficiales de la SSC realizaban un operativo para inhibir el delito de robo de vehículos en la calle San Luis Potosi de dicha colonia en la alcaldia Guauhtémoc y le solicitaron a un automovilista que se orillara para verificar sus

documentos y mientras realizaban el estatus del auto con la matrícula de las placas de circulación.

En ese momento, el conductor tomó una actitud nerviosa y un poco agresiva, por lo que encendió el vehículo, aceleró la marcha y en su intento de fuga, atropelló

a un uniformado de esta Secretaria, además que dañó varios vehículos que se encontraban estacionados en el lugar.

De inmediato, sus compañeros solicitaron los servicios de emergencia, en tanto dieron seguimiento al probable responsable y luego de una persecución por varias calles de la misma colonia y resultado del cerco virtual realizado por

los operadores del Gentro de Comando y Control (C2) Centro, el vehículo fue inter ceptado y el tripulante fue detenido.

Paramédicos del Escuadrón de Res cate y Urgencias Médicas (ERUM) de la SSC que arribaron al sitio, diagnostica ron al oficial como policontundido, por la que tras estabilizarlo, fue trasladado a un hospital para su atención médica.

Sección: policia.

Página:

UN HOMBRE EN SITUACIÓN DE **PELEAR CON** RECOLECTOR, EN LA COLONIA OBRERA Pág.15



ACALORADO PLEITO

Molido a golpes con un bate en la Obrera

ALBERTO JIMÉNEZ

Dos sujetos recolectaban residuos sólidos, cuando de las palabras pasaron a los trancazos; víctima murió por fractura de cráneo

> "N", de 43 años de edad, golma quedó en calles de la colonia Obrera, mientras que -luego de escapar- el agresor fue aprehendido en la colonia Centro.

Alrededor de las siete de la mañana,

la calma de la colonia Obrera se vio interrumpida por una discusión entre dos sujetos, que presuntamente recolectaban residuos sólidos para reciclarlos.

Las palabras llevaron a los golpes y en el momento más álgido de la pelea, uno de ellos tomó un bate de madera y agredió a su contrincante en múltiples ocasiones, provocando que se desvaneon un bate de madera, Sergio ciera sobre la acera peatonal.

Comerciantes de la zona hablaron al peó a su contrincante hasta 911 y solicitaron apoyo de policías en el causarle la muerte. La vícti- cruce de Manuel Gutiérrez Nájera y 5 de Fecha: 25/07/21

Sección: Página:



Febrero, sitio donde quedó tendido el cuerpo de la víctima con abundante sangrado en el cráneo.

Al punto arribó una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), cuyos paramédicos valoraron al lesionado de aproximadamente 45 años de edad que fue diagnosticado sin signos vitales por fractura en el cráneo.

En cuestión de minutos, operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) que revisaban las cámaras de seguridad, alertaron a los elementos en campo sobre la posible ubicación del agresor.

De inmediato, decenas de agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se trasla-

daron a la colonia Centro. En el cruce de Corregidora y Alhóndiga ubicaron al señalado y le marcaron el alto, sin embargo, hizo caso omiso y aceleró el paso, por lo que se inició una breve persecución que culminó con la detención del hombre de 43 años de edad.

Para deslindar responsabilidades y definir su situación jurídica, el detenido fue presentado ante el agente del Ministerio Público, quien dará inicio a las investigaciones correspondientes.

Al realizar un cruce de información, se tuvo conocimiento que el detenido registra una presentación al Ministerio Público por el delito de robo en 2020 y dos presentaciones ante Juez Cívico por inhalar estupefacientes en la vía pública.

Cerca de dos horas después, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local levantaron el cuerpo sin vida y lo llevaron al anfiteatro para continuar con las indagatorias.





Muerte en la Obrera; el agresor fue aprehendido en la colonia Centro /LUIS A. BARRERA

Sección: La Rojo.

Página:

ElGráfico

A BATAZOS, UNO DE SUS COLEGAS LO ASESINÓ

Manda a diablero al cielo



La víctima acudió a un centro de reciclaje para vender cartón, ahí se encontró a Sergio e iniciaron la riña mortal

TRISTAN VELÁZQUEZ

Una pelea entre diableros terminó con un hombre muerto a batazos, afuera de un negocio de reciclaje en la colonia Obrera, en el centro de la Ciudad de México.

La mañana de ayer, la víctima, de unos 45 años, desde temprana hora acudió al 144-Bis de la calle Manuel Gutiérrez Nájera, casi esquina con 5

de Febrero para vender un poco de cartón que había recolectado. De esta labor el sujeto se mantenía, por lo que vecinos aseguran que ya era cliente frecuente de la recicladora.

COMPETENCIA. A este sitio también acudió el atacante, identificado como Sergio "N", de 43 años.

Fue alrededor de las 7:00 horas cuando ambos comenzaron a pelear, sin que hasta ahora se conozcan las razones, pero, de acuerdo con las primeras versiones, pudo tratarse de una disputa por el cartón y la chatarra que venderían.

Durante el conflicto, al verse superado, Sergio sacó de entre sus pertenencias un bate de madera y comenzó a agredir a su rival.

Varios golpes en la cara fueron los que le provocaron la muerte, así lo determinaron los paramédicos, quienes llegaron al sitio tras una llamada al número de emergencias, para atender al lesionado.

Entanto, Sergio abandonó el lugar empujando su diablito.

Cámaras del C2 captaron su ruta de escape y fue en el cruce de Corregidora y Alhóndiga, donde oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana lo detuvieron.

En la escena del crimen quedó el cadáver del diablero, y minutos más tarde peritos de la Fiscalía capitalina lotrasladaron hasta un anfiteatro, en donde se espera sea identificado por sus familiares.



Fecha: 25/07/21

Sección: Sayudad Página:

OVACIONES

MATAN A PEPENADOR

Se registró una riña entre dos pepenadores de basura frente al negocio de desechos reciclados, ubicado en la calle de 5 de Febrero y Gutiérrez Nájera, colonia Obrera. Uno murió tras recibir un batazo en la cabeza. El supuesto agresor fue detenido.



25/03/21

Sección:

Página:

metro



	Î s		
Fecha:	25/07/21		
Sección:	Página:		



SAMUEL

CIUDAD DE MÉXICO.-

Sobre su diablito con cartón, con el rostro desfigurado y ensangrentado, quedó el cuerpo sin vida de un hombre que fue agredido por otro con un bat de beisbol.

Cerca de las 7:00 horas de ayer, llegó todo golpeado el señor, de 45 años de edad, a la entrada de un negocio de reciclaje, sin razón social, ubicado en la calle de Manuel Gutiérrez Najera, esquina con 5 de Febrero, en la Colonia Obrera, Alcaldía Cuauhtémoc.

Testigos en el lugar refirieron que el hoy occiso colocó el diablito en posición horizontal pegado a la pared, muy cerca de la entrada.

Se sentó sobre la banqueta, recargando la cabeza cerca de los manerales y luego quedó tendido, por lo que pidieron una ambulancia. "Al punto ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas

(ERUM), cuyos paramédicos valoraron al lesionado, el cual fue diagnosticado sin signos vitales por fractura de cráneo", informó la Secretaría de Se guridad Ciudadana (SSC).

Por ello dieron aviso a los servicios forenses para el retiro del cuerpo.

Mediante cámaras de seguridad del C5, fue ubicado el agresor, quien caminaba por calles más adelante con el bat en la mano y un diablito amarillo.

Policías del Sector Asturias le dieron alcance y realizaron su detención bajo la sospecha de que cometió el delito de homicidio y después, fue presentado ante el Ministerio Público.

En el cruce de información, se encontró que el detenido, de 43 años de edad, contaba con una puesta a disposición por el delito de robo en el



25/07/21

Sección:

(wdaa

Página:

4



Alertan por aplicaciones que ofrecen préstamos

Dan créditos y extorsionan

Operan en internet apps que prometen dinero fácil y que roban información

VIRIDIANA MARTÍNEZ

En internet, hay aplicaciones en las que ofrecen préstamos fáciles y rápidos, sin embargo, terminan robando los datos de contacto del usuario y hasta extorsionándolo, informó Edmundo Silva, integrante de la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Indicó que, en febrero pasado, empezaron a recibir reportes de este tipo de situaciones, y que, desde entonces, ya cuentan con más de 100 registros.

Bajo este esquema, han detectado a aplicaciones como Magic Credit, Crediti-Préstamorápido, Crédito de Dinero, YumiCash-Préstamos De Crédito Para los mexicanos, CashCash-Préstamos de crédito en efectivo, Pay y Cash Box, las cuales cometen fraudes o extorsiones.

Cuando un usuario las descarga, piden autorización para acceder a la lista de contactos, a la galería multimedia del smartphone y otro tipo de permisos que, al aceptarse, pueden disponer de información sensible, alertó el experto.

Tras pedir un préstamo, estas apps mandan a la persona un mensaje en el que indican que tiene un atrasó con los pagos, el cual debe ser saldado o, de lo contrario, sus contactos serán informados al respecto o que, incluso, se les enviarán fotos privadas.

De acuerdo con el especialista, esto se trata de un tipo de extorsión.

En algunos casos, en los que sólo se descargó el programa, pero no se realizó ninguna petición de préstamo, también se reportó haber recibido mensajes que piden el pago de una deuda inexistente, con el mismo tipo de amenazas.

De acuerdo con la SSC, estas plataformas cobran intereses excesivos y, para ambos casos, es necesario acudir a las autoridades, ya sea la Policía Cibernética, para recibir asesoría, o ante la Fiscalía General de Justicia, para denunciar los hechos.

Otra modalidad de estos falsos préstamos incluyen a supuestas entidades bancarias, las cuales prometen dar un crédito fácil si, previamente, se realiza un depósito de 700 o mil 200 pesos.

Tras esto, dichas instituciones desaparecen.

Silva recomendó ir a financieras establecidas, con domicilios legales fijos y hacer los trámites de préstamos en la sucursal. Además de sospechar de cualquier apoyo económico accesible.

Edmundo Silva, Policía Cibernética.

Dependiendo de los permisos que nosotros damos (a las aplicaciones) es como ellos pueden acceder a este tipo de información que pueden ser los contactos, el contenido multimedia".

Fecha: 25/07/2/

Sección: Página: P.P. 20 3

El Sol de México



Exigen medicinas contra el cáncer

Al grito de "¡Quimios sí, consulta no!", miles de familiares de niños con cáncer y activistas de distintas organizaciones sociales de varios estados, marcharon del Ángel de la Independencia al Hemiciclo a Juárez. Al iniciar guardaron un minuto de silencio por los mil 700 niños fallecidos por la falta de medicamentos para combatir el enfermedad. Pág. 20

25/07/21

Sección:

Página:

2

El Sol de México

"¡QUIMIOS SÍ!", GRITABAN MANIFESTANTES

Exigen abasto de medicamentos

GENOVEVA ORTIZ LA PRENSA

Miles de personas marcharon en protesta por la falta de medicinas para niños enfermos de cáncer

l grito de "¡Quimios sí, consulta no!" y "¡No están solos!", miles de mexicanos se solidarizaron con la lucha de padres y madres de niños con cáncer, pacientes con enfermedades crónicas y personas que viven con VIH, para exigir abasto suficiente y oportuno de medicamentos.

Desde muy temprana hora, ciudadanos de a pie, familias, grupos de mujeres
con cáncer de mama, padres y madres de
niños con cáncer e incluso un contingente
de familiares de internos del Cefereso número l, procedentes de diversas alcaldías
de la Ciudad de México como Tlalpan,
Tláhuac, Gustavo A. Madero, Xochimilco,
Iztapalapa, Venustiano Carranza y Álvaro
Obregón, así como de distintas entidades
del país, se hicieron presentes en torno al
Ángel de la Independencia, para participar en la marcha que culminaría con una
ceremonia en el Hemiciclo a Juárez.

La gente fue llegando, los minutos avanzaban y la concentración superó por mucho las expectativas, pues cuando el contingente empezó a avanzar y llegaba a las inmediaciones del cruce de Reforma e Insurgentes ya alcanzaba los 10 mil manifestantes, según estimaciones de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que resguardaron la marcha.

En las pancartas se podían leer las múltiples demandas de la población: "Los niños con cáncer queremos vivir", "Si hay para consultas chafas, pero no hay para medicinas", "Antes eran peores, pero no dejaban al pueblo sin medicamentos".

El trayecto de la marcha fue acompañado por el grito de diversas consignas salidas del inigualable talento mexicano: "Sr. Presidente, no sea indiferente, los niños necesitan medicamentos urgentemente"; "no somos uno, no somos diez, pinch...gobierno cuéntanos bien"; "Aplaudan, aplaudan, no dejen de aplaudir, el pinch...gobierno nos tiene que oír", "Quimios sí, consulta no" y "Es un derecho, la salud es un derecho".

El intenso calor no hizo decaer la participación ni el entusiasmo de lquienes marcharon con orden desde el Ángel de la Independencia hasta el Hemiciclo a Juárez. Ahí, Israel Rivas, del Movimiento Nacional por la Salud Papás de Niños con Cáncer, dijo: "Hoy se cumplen exactamente mil días de la crisis humanitaria que ha cobrado la vida de mil 600 niños y niñas por la falta de medicamentos".

Al hacer uso de la palabra, el señor Rodrigo, papá de Luca, señaló: "mi hijo ya está en el cielo, 15 días sin quimios es una condena para nuestros hijos. ¡Ni un niño más muerto por falta de medicamentos!, ¡Viva Luca!".

Adrián LeBarón expresó su solidaridad con los padres de niños con cáncer y a todos los enfermos que están a la espera de sus tratamientos para mejorar su salud. Recordó que la tragedia en la que perdió a seres queridos lo enseñó a luchar y lo hizo permanecer de pie, no por los que ya se fueron, sino para que nadie nunca más atraviese por el dolor que él vivió.

El desabasto de

medicinas en el sector público ha sido una de las principales críticas al presidente, Andrés Manuel López Obrador

MIL PERSONAS
participaron en la
marcha, según
estimaciones de la
Secretaría de

Seguridad Ciudadana

Sección: Página:

El Sol de México

3



Personas procedentes de la Ciudad de México y de ofras entidades del país participaron ayer en la protesta

25/07/21

Sección:

Página: P/Py 4

ØLA PRENSA

DEMANDA LA SOCIEDAD CIVIL ATENCIÓN INMEDIATA A LOS NIÑOS CON CÁNCER; MARCHAN EN LA CDMX

"¡YA BASTA!, MEDICAMENTOS SÍ"

Marchan miles contra desabasto de fármacos

GENOVEVA ORTIZ

Niños con cáncer y enfermos crónicos no están solos; crece descontento social y se solidarizan

l grito de ¡Quimios Sí! y ¡No están solos!, miles de mexicanos se solidarizaron a la lucha de padres y madres de niños con cáncer, mujeres con cáncer de mama, pacientes con enfermedades crónicas, como artritis reumatoide, y personas que viven con VIH, para exigir abasto suficiente y oportuno de medicamentos.

Desde muy temprana hora, ciudadanos de a pie, familias, grupos de mujeres
con cáncer de mama, padres y madres
de niños con cáncer e incluso un contingente de familiares de internos del Cefereso número l, procedentes de diversas
alcaldías de la Ciudad de México, como
Tlalpan, Tláhuac, Gustavo A. Madero,
Xochimilco, Iztapalapa, Venustiano Carranza y Álvaro Obregón, así como de
distintas entidades del país, se hicieron
presentes en torno al Ángel de la Independencia, para participar en la marcha
que culminaría con una ceremonia en el

Fecha: 25 07 |

Sección: Página:

Z



Hemiciclo a Juárez.

La gente fue llegando, los minutos avanzaban y la concentración superó por mucho las expectativas, pues cuando el contingente empezó a avanzar y llegaba a las inmediaciones del cruce de Reforma e Insurgentes ya alcanzaba cerca de los 10 mil manifestantes, según estimaciones de los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que resguardaban el paso de la marcha. En las pancartas se podían leer las múltiples demandas de la población: "Los niños con cáncer queremos vivir", "Si hay para consultas chafas, pero no hay para medicinas", "Antes eran peores, pero no dejaban al pueblo sin medicamentos", "Exigimos al gobierno solución al desabasto de medicamentos". Crisis en el Sector Salud: ISSSTE quebrado, sin medicinas, médicos sin paga, camas insuficientes y compras amañadas".

El trayecto de la marcha fue acompañado por el grito de diversas consignas salidas del inigualable talento mexicano: "Sr. Presidente, no sea indiferente, los niños necesitan medicamentos urgentemente"; "no somos uno, no somos diez, pinch...gobierno cuéntanos bien"; "Aplaudan, aplaudan, no dejen de aplaudir, el pinch...gobierno nos tiene

que oír", "Quimios sí, consulta no" y "Es un derecho, la salud es un derecho".

LAS ENFERMEDADES NO ESPERAN Y NO ENTIENDEN DE GRILLAS

El intenso calor no hizo decaer la participación ni el entusiasmo de la gente que marchó con orden desde el Ángel de la Independencia, sobre Avenida Paseo de la Reforma y Avenida Juárez. A lo largo de su trayecto, el multitudinario contingente recibió muestras de apoyo de la ciudadanía que transitaba por el lugar.

"Este sábado se cumplen exactamente mil días de la crisis humanitaria que ha cobrado la vida de l,600 niños y niñas por la falta de medicamentos", declaró

Israel Rivas, del Movimiento Nacional por la Salud Papás de Niños con Cáncer.

Al hacer uso de la palabra, el señor Rodrigo, papá de Luca, señaló: "mi hijo ya está en el cielo, 15 días sin quimios es una condena para nuestros hijos. ¡Ni un niño más muerto por falta de medicamentos!, ¡Viva Luca!".

"Aquí no hay ningún complot ni conjuras contra nadie, esos son simples pretextos para esconder su ineptitud, las enfermedades no esperan y no entienden de grillas", declaró uno de los oradores.

Adrián LeBarón expresó su solidaridad a los padres de niños con cáncer y a todos los enfermos que están a la espera de sus tratamientos para poder vivir o mejorar su salud. Recordó que la tragedia en la que perdió a seres queridos lo enseñó a luchar y lo hizo permanecer de pie, no por los que ya se fueron, sino para que nadie nunca más atraviese por el dolor que él vivió. "Muchos mexicanos me hicieron ver su solidaridad, eso y mi

familia fue lo que me hizo ponerme de pie", expresó.

"Si en México no luchamos por la causa de los otros, terminaremos sin ser escuchados y sin soluciones", advirtió Adrián LeBarón al señalar que "nadie puede regatear ni un centavo para los niños con cáncer y tampoco se puede culpar a la corrupción del pasado y quedarse paralizado. ¡Si quieren terminar con la corrupción hay que hacerlo mientras caminamos!".

"NO SOMOS GOLPISTAS", REVIRAN

Por su parte, Bryan LeBarón advirtió que los mexicanos no deben permitir que el desabasto de medicamentos se convierta en un desabasto de esperanza.

Israel Rivas, papá de Danna, destacó que solo los padres que han pasado horas en las salas de espera de las áreas de terapia intensiva, en las salas de urgencias y en los quirófanos pueden entender el profundo dolor que es tener a un hijo o a una hija con cáncer y que hoy

Fecha: 25 (07

Sección: Página:

71



luchan por defender la vida de sus hijos.

En respuesta a las recientes declaraciones del Secretario de Salud, Jorge Alcocer, quien llamó "exageraos" a los papás de niños con cáncer, el señor Rivas declaró: "nuestro reclamo es justo, no es exagerado, porque en la defensa de la vida, la salud y los derechos humanos, la defensa de un hijo o una hija, no hay exageración. No somos golpistas, somos padres que luchamos por la vida de nuestros hijos".

Israel Rivas dejó en claro que los padres de niños con cáncer no son golpistas y que el actual gobierno los ha victimizado tres veces: "el cáncer en sí mismo es ya una tragedia; la falta de medicamentos nos ha victimizado y, ahora, el gobierno desde su patíbulo mañanero nos ha difamado y calumniado diciendo que pertenecemos a mafias del poder, por lo que retó a las autoridades: "señores del gobierno, vayan a los hospitales para que vean cómo mueren los niños y cómo sufren las familias".

RUTA JURÍDICA DE 220 FAMILIAS

Andrea Rocha, abogada de 220 familias de niños con cáncer, dejó en claro que el derecho a la salud está protegido por la Constitución y los tratados internacionales, pero tal parece que esto es inexistente para la actual administración.

Indicó que las familias que representa decidieron emprender una ruta jurídica para garantizar el tratamiento de sus hijos, pero no es suficiente interponer amparos, por lo que anunció que en la estrategia legal que hasta ahora se ha seguido, se solicitará al gobierno presentar los contratos de compra de medicamentos y que tanto presumen y alardean.

"Vamos a exigir que la autoridad de a conocer el presupuesto asignado para la compra de medicamentos, porque ya estamos cansados de que digan que van a llegar y esto no sucede", abundó al advertir que también recurrirán a instancias internacionales, como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Corte Penal Internacional por la negligencia que ha cobrado la vida de 1,600 niños y niñas, debido al desabasto.

MIL DÍAS DE CRISIS HUMANITARIA

HOY (AYER) se cumplen mil días de esta tragedia humanitaria, mil días de desabasto (...) es un día triste para nosotros, pero hoy nos sentimos abrazados y ¡qué mejor pretexto para volver a unir a México, que el legítimo derecho a la salud!": Israel Rivas, del Movimiento Nacional por la Salud Papás de Niños con Cáncer



"Vamos a exigir que la autoridad de a conocer el presupuesto asignado para la compra de medicamentos, porque ya estamos cansados de que digan que van a llegar y esto no sucede"

Penal Internacional

Penal Internacional

Penal Internacional

Sección: Metrépali

El Sol de México

Animales en la CdMx, sin leyes que los

cuiden

CECILIA NAVA

El activista Hugo García dice que los policías pueden detener a los comerciantes pero no lo hacen

la Ciudad de México es tan vaga que no hay institución de Gobierno que impida la venta ilegal de especies en vía pública, declaró Hugo García, director de la Asociación Pro Defensa de los Derechos Animales y Prevención de la Rabia.

Si existiera una real protección de los animales se aplicaría la Ley, pues los policías pueden detener a estos vendedores, de hecho, contrario a lo que se pensara, es la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) quien puede prevenir este delito, indicó.

"Hay vacíos en la ley, por ejemplo, llamas al 911 para denunciar venta o maltrato animal, lo que contestan es que te van a contactar con asociaciones, pero nosotros no tenemos atribuciones de detención. Los mismo lo pueden atender los policías, el problema es que muchos no conocen la ley", explicó.

Señaló que con la falta de regulación y

a Ley de Protección Animal en atribuciones a otras dependencias, quienes pierden son los animales, porque es triste ver a las perras que las tienen cada seis meses reproduciéndose, pues estos comerciantes las ven como una mina de oro más que como un ser vivo.

> "Si se supieran utilizar las distintas instituciones de Gobierno para la protección de animal sería ideal, la PAOT (Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial), AGATAN (Agencia de Atención Animal), Brigada de Vigilancia Animal (SSC), si las tres actuaran muchos problemas se evitarían, el problema es que sólo recae en una y esa le pasa la bolita a las asociaciones civiles, realmente el trabajo no lo realiza ninguno", expuso.

> El 13 de abril de este año la mandataria capitalina Claudia Sheinbaum Pardo presentó ante el Congreso local una iniciativa de abrogación de la Ley de Protección Animal, pero ésta no avanzó. Fuentes del Congreso le dieron a conocer a El Sol de

México que la mesa directiva la regresó al Gobierno, porque la PAOT no tiene facultad para proponer cambios.

La propuesta de reforma a Ley de Protección Animal busca reconocer a estos seres como sintientes y combatir las posibles causas del maltrato.

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, acompañada de Mariana Boy Tamborell, Procuradora Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México, sostuvo que: "estamos buscando con esta sugerencia materializar el mandato constitucional de reconocer a los animales como seres sintientes, los estamos materializando en esta sugerencia".

VENTA ILEGAL DE ANIMALES

Había unas cinco cajas de cartón en las que apenas cabían chivos que estaban a la venta, tenían un hueco redondo donde salía la cabeza de esta especie, parecía como de esos "trofeos" que ponen los cazadores de animales en sus paredes, por instantes se puede creer que están disecados, habrían que poner demasiada atención para observar que sí están vivos los animales, esto es un ejemplo de la no regula-

OBSERVADORES

LOS POLICIAS observan la venta de animales, pero no detienen a quienes los comercian porque desconocen las leves

25/07/21

Sección:

Página:

2

El Sol de México



Afuera del Mercado Mixhuca, en plena calle se ofrecen en venta a los animales

ción de la venta de animales en la Ciudad de México.

Esto se puede observar en uno de los pasillos del Mercado Sonora, en la alcaldía Venustiano Carranza, los chivos en estas cajas son adultos por su estatura, en el espacio que los tenían encerrados no es el adecuado para el tamaño, algo que se nota hasta en el estado de ánimo de estos animales. Por ejemplo, uno ni siquiera movía su cabeza, apenas movía sus orejas negras. Otro, de color cáfe, podía girar de manera suave la cabeza de izquierda a derecha.

También este diario constató que en algunos puestos los tienen hacinados en condiciones insalubres y en estado de desnutrición y sufrimiento, pues algunos de los cabritos se veían con la piel pegada a los huesos y el pelo cenizo, sin brillo.

Son cinco hombres quienes ofrecen estos animales en la zona, todos en alerta, evitan que los compradores que no conocen los vean de frente.

-¿Estos en cuánto?-, se le preguntó a uno de ellos y contestó sin voltear: "¿De qué tamaño?". -Pues cualquiera-. El vendedor insiste en querer saber de qué tamaño, porque tiene chico, mediano y grande. Aunque la única diferencia eran los cabritos.

-Bueno, ¿cuánto por el chico? "Seiscientos pesos", respondió sin voltear el rostro hacia la compradora.

Estos animales no son los únicos que viven hacinados en estos negocios, también hay gallos, perros y diferentes tipos de aves.

Esto mismo sucede aunque más grave, porque está prohibido vender en la vía pública de acuerdo a Ley de Protección Animal, en la calle Río Frío, en una de las esquinas del mercado Mixihuca, en la misma demarcación.

Aquí tienen en una misma jaula a dos perros de la raza Pitbull, tan acostumbrados están al pequeño espacio que sólo se la pasan acostados, no tienen hay manera de moverse; igual se observan a unas 20 iguanas, unas encima de otras.

Aquí se puede encontrar un perro Schnauzer, macho y hembra en cuatro mil pesos, un macho de la raza Chihuahua al mismo precio, un Maltipoo en tres mil 500 y un gato siamés en 500 pesos.

Mientras pasan caminando dos elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), los vendedores ofrecen gritando: "Llévese su perro", "lleve el conejo", "lleva el gato". Así son todos los sábados y domingos.